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Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte, às quinze horas, via plataforma                   

online Google Meets (sob o domínio “ufersa.edu.br”), realizou-se a Quinta Reunião           

Extraordinária do Colegiado do Curso de Graduação em Direito da UFERSA do semestre             

letivo 2020.1, sob a Presidência do Professor Ulisses Levy Silvério dos Reis. Atendendo à              

convocação, compareceram à reunião, além do Presidente, os Professores Luiz Felipe           

Monteiro Seixas, Mário Sérgio Falcão Maia, Ramon Rebouças Nolasco de Oliveira e Felipe             

Araújo Castro, na condição de conselheiros docentes; compareceu também a estudante           

Milena de Souza Batista, na condição de representante discente. Presentes também, como            

ouvintes, a docente Ana Maria Bezerra Lucas e o estudante Carlos Eduardo Mota de Brito               

(CAMAD). Verificado o quórum de instalação, o Presidente saudou os presentes e leu a              

matéria posta em pauta: I – Discussão e deliberação sobre o encaminhamento feito pelo              

Núcleo Docente Estruturante acerca da modo de publicidade na página do Curso de             

Graduação em Direito (www.direito.ufersa.edu.br) acerca dos eventos e publicações         

realizados pelos docentes; e II - Discussão e deliberação sobre o aproveitamento dos             

espaços do prédio onde será instalado o Núcleo de Práticas Jurídicas dentro da             

UFERSA. Dado o caráter extraordinário da reunião, não houve deliberação sobre acréscimo            

de pontos à pauta. A pauta foi aprovada. Assim definido, iniciou-se a apreciação dos pontos.               

http://www.direito.ufersa.edu.br/


I – Discussão e deliberação sobre o encaminhamento feito pelo Núcleo Docente            

Estruturante acerca da modo de publicidade na página do Curso de Graduação em             

Direito (www.direito.ufersa.edu.br) acerca dos eventos e publicações realizados pelos         

docentes: o Professor Ulisses Reis apresentou aos demais conselheiros as diretrizes           

recomendadas pelo Núcleo Docente Estruturante, em sua 1ª Reunião Extraordinária do           

semestre 2020.1, acerca dos critérios a serem preenchidos pelos docentes para fins de             

publicidade dos seus eventos e publicações no site do curso. O Prof. Ramon Rebouças              

comentou que a situação foi levada ao NDE para fins de estabelecimento de critérios para a                

divulgação; lembrou que também é necessária a elucidação na divulgação do evento ou da              

publicação a sua associação com o Curso de Direito. A Professora Ana Maria sugeriu a               

criação de um formulário para ser preenchido no pedido de publicação. Posto em discussão o               

ponto, o Colegiado aprovou, por unanimidade, o encaminhamento do NDE no sentido de             

atribuir ao Núcleo de Extensão e Pesquisa a divulgação, no site do Curso, em parceria com a                 

Coordenação, dos eventos e publicações realizados pelos docentes do Curso de Direito, cujos             

pedidos feitos pelos docentes, a serem remetidos via formulário, terão como requisitos            

mínimos, para eventos: nome, data, local, link para inscrições, título e breve resumo; e              

publicações: título, veículo, link de acesso e resumo; em ambos os casos, deve ser destacada a                

relação com atividades desenvolvidas no Curso de Graduação. II - Discussão e deliberação             

sobre o aproveitamento dos espaços do prédio onde será instalado o Núcleo de Práticas              

Jurídicas dentro da UFERSA: o Professor Ulisses Reis explicou aos demais conselheiros a             

reunião ocorrida na semana anterior com a Reitoria, a Pró-Reitoria de Planejamento, a Chefia              

do DCSA, a Direção do CCSAH e as Coordenações dos Cursos de Administração e Ciências               

Contábeis para fins de apresentação do projeto arquitetônico do Núcleo de Prática Jurídica, o              

qual será instalado no pavimento térreo do Núcleo de Práticas do CCSAH. O Professor Felipe               

Castro questionou o tamanho das salas. O Professor Ramon Rebouças esclareceu que as             

dimensões são fictícias e precisamos dizer os tamanhos e espaços que queremos;            

compartilhou com os colegas, via e-mail, os espaços necessários para o Núcleo de Práticas              

Jurídicas; informou que, de acordo com o Reitor e a PROPLAN, haverá espaços multiuso em               

ambos os pavimentos (superior e inferior). A Professora Ana Maria indagou sobre a proposta              

do prédio anterior, feita em anos anteriores, com suas especificidades de suas necessidades. O              

Professor Ramon Rebouças informou que, na reunião, foi abordada essa questão do projeto             

anterior, o que foi ressaltado por todas as Coordenações presentes à reunião; explicou aos              

http://www.direito.ufersa.edu.br/


demais docentes como funciona o procedimento de construção de obras de engenharia pelo             

novo sistema do governo federal (PAC); comentou a explicação da gestão de que o projeto               

atual, por uma questão pragmática, é a forma mais rápida de construir o novo prédio. A                

discente Milena apresentou a preocupação do CAMAD sobre não ter uma sala, em especial              

porque a localização atual, no Campus Leste, tem problemas de salubridade; perguntou se é              

possível instituir a sala do Centro Acadêmico. O discente Carlos Eduardo falou que alguns              

discentes levantaram a necessidade de espaços para tomar banho, para lanches e que a              

estrutura de peticionamento fosse instalado num local mais afastado e calmo; manifestou            

preocupação com o local, prometido pela gestão, para a reunião do DCE e dos Centros               

Acadêmicos; reforçou o pedido de instalação da sala do Centro Acadêmico em local próximo              

aos estudantes do curso. A Professora Ana Maria ressaltou que sua proposta de averiguar a               

planta anterior é para aproveitar a ideia e otimizar o trabalho atual. O Professor Ulisses Reis                

compartilhou com os membros do Colegiado a planta anterior, citada pela Professora Ana             

Maria e socializada pelo Professor Rafael Cabral. O Professor Ramon Rebouças propôs            

acrescentarmos as salas necessárias no arquivo do Word para ser enviado à Reitoria. Posto              

em discussão o ponto, o Colegiado aprovou, por unanimidade, a proposta de listagem contida              

no documento Word compartilhado pelo Professor Ramon Rebouças acrescida de outros           

espaços citados nesse momento, culminando no seguinte inventário: 01) sala de espera para             

os assistidos; 02) sala de recepção (administrativo); 03) sala do estagiário administrativo            

(suporte); 04) sala de atendimentos (07 guichês); 05) sala de professores/coordenação; 06)            

sala do arquivo ativo; 07) sala de peticionamento; 08) sala de aula 01; 09) sala de aula 02; 10)                   

sala de conciliação/mediação; 11) sala do Serviço Social; 12) sala para a Clínica Jurídica; 13)               

sala destinada à Empresa Júnior; 14) copa; 15) 04 banheiros; 16) almoxarifado; 17) sala para               

o Centro Acadêmico; 18) sala para pesquisa; 19) sala para extensão; 20) sala de reuniões               

(NDE/Colegiado/NPJ). Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e trinta minutos, o             

Presidente encerrou os trabalhos agradecendo a presença de todos e finalizando a ata, que foi               

por ele lavrada para ser lida e assinada pelos membros do Colegiado de Curso. 

Mossoró/RN, 29 de junho de 2020. 
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